





Arcángel Miguel

uando eres bendecido con esta carta angelical, eres guiado a invocar al Arcángel Miguel para que te ayude y proteja. Él aumentará tu habilidad para tratar los problemas, entonces pídele que corte con su espada cualquier lazo emocional que te ate a las personas, situaciones estancadas o memorias pasadas, y que te llene de fuerza y amor. Él te protegerá de los pensamientos, emociones y acciones destructivas de los otros. El Arcángel Miguel trabaja sobre el rayo azul, que da fuerza y coraje. Visualízate vistiendo una capa azul profundo, bien ajustada. Esto te pondrá bajo su protección. Él es el maestro de todos los ángeles, un gran espíritu guerrero. Dentro de su luz te sentirás más seguro, tendrás más confianza, energía y poder.

Afirmación

Soy fuerte y estoy protegido por el Arcángel Miguel.

Arcángel Josiel

I Arcángel Jofiel trabaja sobre el rayo dorado, obteniendo sabiduría de la Fuente. Pídele que te ilumine y ayude a conectarte con tu propia sabiduría profunda. Él también te ayudará a aprender y absorber información. Así que si estás estudiando o participas de cualquier actividad educativa, la divina asistencia está disponible para ti en este momento.

Convoca al Arcángel Jofiel para dirección y fuerza.

Te ayudará a remover la negatividad y a ser claro, sabio y abierto de mente.

Los ángeles te recuerdan que es hora de que te pongas la capa dorada de la sabiduría, así que visualízate rodeado de luz dorada y sé sabio.

Afirmación

Me conecto con mi sabiduría interior.

Arcángel Gabriel

ú eres bendecido al recibir esta carta de arcángel y tu orientación es que invoques al Arcángel Gabriel, que trabaja sobre el rayo blanco, por gracia y purificación. Es hora de liberar los viejos recuerdos, los hábitos enraizados y los patrones mentales que rebajan tus vibraciones. El Arcángel Gabriel traerá orden y disciplina a tu vida para que todo funcione con fluidez. También puedes convocarlo para que te aporte claridad y alegría. Se te recuerda que eres un espíritu hermoso, liviano y sabio y que solo el manto material disfraza tu verdadero ser. Así que visualízate rodeado de pura luz blanca. Deja emerger tu espíritu puro para que vuele.

AfirmaciónSoy puro y leve.

Arcangel Criel

Arcángel Uriel trabaja sobre el rayo rubí que se compone de púrpura y oro. Este es el rayo de la sabiduría y la espiritualidad.

Eres bendecido al atraer esta carta, porque te traerá serenidad, amor, tranquilidad y paz.

A cambio, a ti se te invita a difundir estas hermosas cualidades a otros.

Conectar con el Arcángel Uriel te permitirá aspirar a la unión con toda la humanidad. Este es un estado superior de gracia que te traerá libertad y alegría.

Visualízate a ti mismo envuelto en una capa púrpura y dorada, e invoca la ayuda del Arcángel Uriel para elevar tu conciencia.

Afirmación

Soy uno con todos, en paz y serenidad.

Arcángel Shamuel

l Arcángel Shamuel trabaja sobre el rayo rosa del amor, y ser bendecido con esta carta angelical indica que estás listo para abrir el corazón al amor incondicional.

El amor no tiene restricciones y acepta a todas las personas tal como son. Tampoco juzga. El verdadero amor es tan poderoso que disuelve el dolor, la ira y la separación.

Deja que el amor fluya desde tu corazón y toque a tus seres queridos, a los que te disgustan y a los desconocidos.

Esto crea un puente de luz en el que los ángeles se mueven para traer esperanza y paz.

A cambio, tu vida será bendecida y se llenará de amor.

Afirmación

Mi corazón se llena con la llama del amor.

Arcángel Rafael

res bendecido por atraer esta carta angelical, ya que el Arcángel Rafael trae salud, sanación y abundancia. Él te ayudará a desarrollar la intuición y visión interior. Convócalo si necesitas ayuda en estas áreas ahora.

Como él también protege a los viajeros durante las travesías, esta es una carta fortuita si estás a punto de viajar.

Si eres un sanador o deseas serlo, el Arcángel Rafael te dirigirá pura energía divina. Él trabaja sobre el rayo verde de la sanación y el equilibrio, entonces visualízate rodeado de una luz verde clara e invoca su orientación.

Afirmación

Soy feliz, sano y abundante.

Arcángel Zadkiel

Arcángel Zadkiel te ayudará a encontrar tolerancia y perdón.
Él trabaja sobre el rayo violeta de purificación y transmutación, ayudándote a liberar las vibraciones inferiores y ascender a una forma más elevada de ser.

La sabiduría angelical sugiere que te visualices dentro de la llama violeta y que invoques al Arcángel Zadkiel para que te asista.

Coloca los problemas y relaciones difíciles dentro de la llama para que toda la negatividad sea transmutada.

Tú eres bendecido por haber sacado esta carta hoy, ya que indica que tú estás listo para transitar el sendero de luz.

Afirmación

Soy purificado dentro de la llama violeta.

Afirmación

Aceptación

ceptación significa amor incondicional Los ángeles te recuerdan que aceptes a todos exactamente como son. sin juzgar, culpar o querer cambiarlos. Cuando tienes aceptación total no cargas ninguna malicia ni hostilidad hacia nada ni nadie. La inocuidad a través de la aceptación es un estado elevado de ser y por tratarse de una cualidad divina, esta es una cualidad difícil de abrazar por los humanos. No obstante, los ángeles están en este momento llamando tu atención sobre ella. También se te pide que te aceptes a ti mismo. Cuando lo haces verdaderamente, te sientes centrado y confiado y tu ser divino se revela.

Afirmación

Me acepto a mí mismo y a los demás.

Alegría

a alegría brota de un sentido de conexión con lo divino y es una cualidad que te ilumina.

Tu orientación angelical es que cultives esta cualidad buscando lo divino en cada situación.

Mira más allá de la superficie y busca la luz en el corazón de cada persona.

Entonces te darás cuenta de la maravilla de la creación y la alegría encenderá tu vida.

Deléitate por todo, ya que la alegría es la llave de la iluminación.

Disfruta de la vida.

Afirmación

Yo encuentro alegría en todo.

Aspiración

s hora de elevar tus aspiraciones. Si tienes en la mira lo mediocre, apunta a lo soberbio. Estírate para realizar todo tu potencial y sostén visiones poderosas. Encuentra la sabiduría dentro de ti. lo que te permite aspirar a lo grande y glorioso. Entonces expande tus zonas confortables de manera que puedas explorar tus sueños. Los ángeles te aconsejan para que nunca te conformes con menos de lo que tu increíble espíritu humano puede lograr o merecer. Pídele ayuda a tus ángeles y ellos te orientarán e inspirarán a elevar tu conciencia y vivir en un nivel superior. Deja que tu espíritu remonte vuelo y apunte a lo divino.

Afirmación

Aspiro a lo grandioso y lo glorioso.

Abundancia

s hora de que tu vida fluya con prosperidad, amor y éxito.

Tú tomas del ilimitado fondo universal según la creencia que tengas respecto a cuánto mereces. La sabiduría angelical te recuerda que creas en ti mismo y confíes en que mereces mucho más. Entonces atraerás la abundancia y las verdaderas riquezas de la vida.

Para que te sientas rodeado de amor, abre tu corazón a los demás.
Elige hacer lo que te llene más y los ángeles te traerán alegría, satisfacción y éxito.
Aumenta tu prosperidad al recibir con bondad, dar voluntariamente y dar las gracias por cada cosa. Disfruta todo lo que tienes y recibirás más.

Afirmación

Merezco amor, prosperidad y éxito.

Autoestima

a autoestima otorga un sentido de confianza, expectativa de éxito y capacidad para amar.

Fija límites y barreras claras y con firmeza impide que otros los pisoteen o te manipulen.

Ganarás respeto.

Cuando te valoras, te vuelves abierto y simpático, eres lento para ofenderte y rápido para perdonar.

Recuérdate que eres simpático y adorable. No permitas que los demás te provoquen.

Párate con la frente en alto y confiado.

Con auténtica autoestima, irradias un aura dorada que envuelve a los demás y los hace sentir bien también. Pídele a tu ángel que

se introduzca en tu aura para orientarte.

Afirmación

Yo tengo confianza y valgo la pena.

Aventura

a vida es una aventura. Prepárate para lo inesperado y aprovecha al máximo todas las oportunidades.

La sabiduría angelical te sugiere salir de cualquier hábito o rutina en la que te encuentres estancado.

Haz cosas que sean diferentes y encara la vida con un sentido de asombro.

Si el camino por delante parece sombrío, compórtate como si estuvieras explorando un lugar oscuro. Pide a tus ángeles que iluminen el camino.

Entonces busca los signos y las señales que te indiquen adónde ir y cómo llegar.

Explora lo nuevo con entusiasmo y coraje.

Estas cualidades magnéticas atraen dinero y oportunidades laborales y agregan emoción a las relaciones.

Los ángeles te están inspirando a moverte hacia adelante con anticipación, expectativa y esperanza.

Afirmación

Encaro la aventura de la vida con entusiasmo.

Belleza

I mundo exterior es un reflejo del mundo interior, por eso, concéntrate en la belleza dentro de ti, en tus buenas cualidades, tu amabilidad, tus dones y talentos. Recuerda que cualquier cosa en la que fijas tu atención se incrementa y crece. Cada uno tiene algo de belleza en el alma, por lo que debes buscarla en los demás. Recuérdales a ellos sus cualidades y los iluminarás. Rodéate de cosas y personas de hermosa vibración, porque todos somos influenciados por lo que nos rodea.

A medida que sintonizas cada vez más con la increíble maravilla de tu ser, de los otros y del planeta, tu resonancia se convierte en la de la belleza.

Los demás percibirán la radiación de tu alma y serán tocados por ella.

Afirmación

Reconozco mi belleza y la de los otros.

Bondad

ara ser bondadoso debes abrir el corazón a las suaves cualidades del afecto y la compasión. Sé bondadoso contigo mismo. Sostén expectativas razonables y date el debido elogio. Para poder nutrir las nobles cualidades de la bondad, quiérete a ti mismo. Cuando haces algo por ti mismo, automáticamente extiendes esa misma energía a los otros. La bondad derrite las barreras de hielo alrededor de las personas y vuelve a potenciar a los que tienen miedo. Así que tiende tu mano a los solitarios, haz hablar a los tímidos, incluye a los que se sienten solos y consuela a los que están tristes. Tus recompensas serán un sentido de paz interior, calidez y amor.

Afirmación

Soy bondadoso conmigo mismo y con los demás.

Celebración

s tiempo de que busques la alegría, el deleite y la maravilla de cada día y que te regocijes por ello.

Cuando celebramos los acontecimientos pasados y las transiciones de la vida, es nuestra manera de agradecer y los ángeles se deleitarán con nosotros.

Celebra con los demás cada vez que puedas, porque entonces se genera una gran energía que atrae a muchos ángeles por la risa y la levedad, que se acercan a dar su bendición. Esto te vinculará felizmente con los otros.

La sabiduría angelical te recuerda que celebres y honres todas las cosas grandes y pequeñas en tu vida.

Encuentra a alguien con quien celebrar en este momento.

Afirmación

Mi vida es una celebración.

Claridad

a sabiduría angelical te recuerda que una mente atestada y atareada está enferma mientras que una mente silenciosa y clara es divina.

Permite que la sabiduría en tu corazón se irradie para disolver el parloteo de tu mente.

Date cuenta de que tu ángel te ha llamado la atención sobre esto y está esperando ayudarte en tu tarea. Siéntate en silencio para que puedas encontrar quietud interior. Entonces podrás iluminar con luz clara y pura cada área de tu vida.

En la claridad de esta luz los ángeles te revelarán una nueva forma de ser. Verás las cosas de manera diferente y serás

Verás las cosas de manera diferente y serás capaz de tomar decisiones desde la fortaleza y la claridad.

Afirmación

Mi mente está quieta, silenciosa y clara.

Comprensión

u orientación es que te analices a ti mismo y tu situación actual en profundidad, de manera de tener clara conciencia de las razones subyacentes en tus desafíos y situaciones.

Familiarízate con los hechos de las situaciones y las actitudes antes de tomar decisiones.

Darse cuenta es una base necesaria sobre la cual construir relaciones fuertes, amistades y trabajo.

Entender tu personalidad es una base para comprender tu ser espiritual y tu misión en la Tierra.

Pídele a tu ángel que te ayude.

Afirmación

Busco una comprensión de mí mismo y de mi vida.

Compromiso

a sabiduría angelical te recuerda que cuando apuntas a una visión sin duda o desviación, esta debe tener éxito.

La orientación es que perseveres en esa visión.

Deja que cada pensamiento, palabra y acción se dirija al resultado deseado.

Nada es más poderoso que la energía concentrada, y los ángeles verán la luz pura de tu compromiso, trátese de una relación, un trabajo, un viaje o de cualquier otra cosa en la vida.

Recuerda pedirles ayuda y date cuenta de que cuando diriges tu intención por el bien supremo, ellos te apoyarán.

Afirmación

Estoy comprometido con mi visión.

Comunicación

os ángeles te recuerdan que ser espiritual tiene que ver con ser genuino y honesto. Cuando hablas desde el corazón, los demás sienten la resonancia de la verdad y confían en ti. Habla en positivo. Concéntrate en lo bueno de la vida y te sentirás más sano y feliz. La comunicación es un proceso de dos vías. Escucha con interés y responde con franqueza. Esto mejorará todas las relaciones. Comunicate constantemente con la Fuente a través de la oración, que es preguntar, y la meditación, que es escuchar. Siempre mantén los canales de comunicación abiertos. Sé un puente hacia los corazones y las mentes de los otros. Pídele a tu ángel que se introduzca en tu aura y se comunique de una forma superior a través de ti.

Afirmación

Me comunico con claridad y honestidad.

Cooperación

a sabiduría angelical sugiere que uses tus habilidades y talentos para el bien común.

Elimina las luchas de poder, el conflicto y la competencia, que provienen del deseo de ganar del ego.

La cooperación por el bien supremo promueve armonía y unión, y genera lo mejor para todos. Haz que tu meta sea que todos tengan un sentido de satisfacción por la tarea cumplida. Entonces te conviertes en un difusor de la buena voluntad y armonía.

Tu orientación angelical es que unas a las personas y explores de qué manera pueden asistirse mutuamente.

Tu actitud de compartir asegurará que te beneficies a la vez, porque los ángeles bendecirán tus esfuerzos.

Afirmación

Yo coopero con todos.

Creatividad

Os ángeles sugieren que explores
tu potencial creativo ahora.

La creatividad es una energía para
la aventura y el cambio. Puede anunciar
una nueva idea, inspirar un libro, una visión
artística o un nuevo proyecto.

Deja que tu imaginación fluya. Si no sabes

Deja que tu imaginación fluya. Si no sabes cómo canalizar la fuerza, puedes sentirte inquieto o desanimado.

Por eso, pídele a tu ángel que te ayude a dirigir tu energía creativa en algo que valga la pena.

La sabiduría angelical te recuerda que tú eres un co-creador de lo divino.

Utiliza tu poder con sabiduría y alegría.

Afirmación

Disfruto de mis poderes creativos y los utilizo por el bien superior.

Quriosidad

ira la vida a través de los ojos curiosos de un niño y descubrirás una inacabable fuente de felicidad y emoción.

La curiosidad te mantiene vivo, interesado e interesante.

Los ángeles te están invitando a ser curioso contigo mismo. Empieza a explorar quién eres y crecerás en lo personal y espiritual. Interésate en la gente y descubrirás una fuente eterna de fascinación.

Sé curioso acerca del maravilloso universo en el que vives, de los ángeles mismos y de su papel en el plan divino. El resplandor de tu placer en la vida

resplandor de tu placer en la vida te iluminará.

Afirmación

Exploro la maravilla de la vida.

Desapego

egún la ley espiritual, puedes tener cualquier cosa que tu corazón desee. Sin embargo, si tu felicidad, sentido de seguridad o sensación de poder dependen de alguien o de algo en tu vida, entonces estás apegado a esa persona o cosa, y esto es la cadena que te ata a una frecuencia inferior y te mantiene estancado. Tu orientación es pedirle a los ángeles que te ayuden a cortar los lazos que te atan a las personas, las cosas y las emociones. Cuando todos los apegos se liberan, ya no puedes seguir siendo manipulado emocionalmente. Esto te permite reclamar tu poder y ser genuino. Libera tu espíritu y el de los otros. Déjalo ir.

Afirmación

Libero a todos y a todo. Mi espíritu es libre.

Discernimiento

sientes como bien o mal, confiando en tu juicio y actuando en consecuencia.

Tu orientación angelical es que mires a las personas y situaciones en este momento de tu vida y que respondas de acuerdo a tu sensación visceral.

Aprende a desarrollar la intuición y pídele a los ángeles que te ayuden a discernir el bien del mal.

Ellos te incitarán y guiarán.

Tú te sentirás más seguro, feliz, fuerte y claro.

La sabiduría angelical te recuerda que cuando se puede confiar en ti para usar el discernimiento, puedes servir al universo de una manera grandiosa.

Afirmación

Confio en mi intuición.

Disciplina

n perro indisciplinado es un peligro para sí y para los demás. El animal que ha aprendido disciplina y obediencia será de confianza y servirá leal y amorosamente a su amo. Entonces se le permite andar sin correa.

Mediante la disciplina se llega a la libertad. El amo al que se te invita a obedecer es tu Ser Superior. Viniste a la Tierra en una misión y solo la autodisciplina te permitirá llevarla a cabo. Sintoniza y solicita a tus ángeles que te ayuden y apoyen para que tu vida sea feliz y gratificante y con dirección divina.

La disciplina es una clave para la realización de tu destino.

Afirmación

La autodisciplina me trae libertad.

Diversión

u orientación angelical es que te tomes un tiempo para divertirte.

Relájate y encuentra tu sentido del humor.

Trata las cosas con levedad.

La diversión trae levedad al espíritu, y la situación más difícil puede ser aliviada si ves el costado gracioso de las cosas, por lo que cultiva un sentido del ridículo.

¿Cómo puedes incorporar el juego, la risa y la diversión a tu vida social, tus relaciones, tu vida laboral?

Cuando te diviertes, los ángeles se regocijan porque no hay nada que amen más que la alegría, el juego, el humor y la risa.

Afirmación

Me vuelvo más liviano y hago que todo sea divertido.

Clecciones

uando te preocupas por las decisiones, quiere decir que tu mente está tratando de controlar tu vida, lo que resulta en elecciones hechas desde el ego. Tu orientación angelical es que consideres y evalúes todas las opciones para luego soltar tu mente y elegir desde el corazón lo que te dé la mayor alegría y sientas bien. En lugar de actuar por impulso infantil, hazlo por inspiración divina. Haz elecciones por el bien superior. Recuerda que si algo no es por el bien supremo, ciertamente tampoco será por el bien de quienes te rodean. Deja ir los falsos sentimientos de responsabilidad y elige con sabiduría. Entra en la quietud y en sintonía con tu alma. Acude a tus ángeles por orientación y ayuda. Desde tu profunda quietud interior realiza tus elecciones fácil y espontáneamente.

Afirmación

Elijo por el bien superior.

Esperanza

a esperanza indica que el sol está a punto de salir en un área de tu vida. La sabiduría angelical te recuerda que tu espíritu es inmensamente resistente y poderoso, por lo que debes mantener la fe en tus sueños y visiones.

Recuerda que el universo quiere que obtengas el deseo de tu corazón. Está simplemente esperando que tú creas que lo mereces antes de que los ángeles te lo lleven.

Haz tu parte al decidir lo que verdaderamente quieres. Luego envía pensamientos positivos para los cambios que buscas y el cumplimiento de tus deseos. Pide ayuda a los ángeles y ellos avivarán el fuego del potencial para traerlos a la vida. La esperanza es una cualidad magnética que atrae lo grande y hermoso a tu vida.

Afirmación

Soy eternamente optimista.

$\mathbb{F}_{\mathfrak{e}}$

que mueve montañas.

La sabiduría angelical te recuerda, sin embargo, que no tengas una fe ciega en las personas o las situaciones.

Usa el sentido común y el discernimiento, y jamás le des tu poder a otro. En cambio, pon tu fe en ti mismo y en los poderes superiores.

Reza con integridad desde tu centro silencioso y sabio y sabe que tu pedido será otorgado. Actúa como si ya se hubiera manifestado. Eso es la fe.

Tu orientación angelical es que incrementes

Afirmación

tu fe en lo infinito.

Tengo fe en el apoyo del universo.

Elexibilidad

a vida está llena de cambios y sorpresas. Tu orientación es que te muevas con la corriente, ya que resistirte al flujo es lo que crea problemas.

Pídele a tu ángel que te ayude a abrir la mente y el corazón a nuevas ideas y opciones frescas.

Cuando aceptas la posibilidad de que existen otros caminos, las puertas que antes pasaron desapercibidas se abrirán para ti y te moverás con facilidad en el cambio.

Hay una solución para cada problema, por lo que debes mirar todas las cosas con ojos de amor y expectativa. Entonces la fuerza vital fluirá libremente a través de ti.

Te sentirás saludable y vital y tendrás acceso

Afirmación

a los recursos y sabiduría necesarios dentro de

ti para ayudarte en el transcurso del cambio.

Soy libre y flexible.

Generosidad

a generosidad es una cualidad del espíritu.
Se trata de alegrarse por la buena fortuna de los demás aun cuando no tengas nada que celebrar tú mismo.

Es una actitud mental que quiere decir que eres feliz al dar sin esperar nada a cambio. Sacar esta carta te invita a ser de corazón generoso e indica que estás listo para aspirar a esta noble cualidad.

La sabiduría angelical sugiere que des de ti mismo libre, abierta y amorosamente.

Las recompensas de la generosidad son grandes, ya que todo lo que das desde un corazón abierto vuelve a ti multiplicado.

Afirmación

Soy de corazón generoso.

Gratitud

bendiciones. Cuando le das las gracias al universo por sus regalos, este te responde con generosidad.

La sabiduría angelical te recuerda dar las gracias por todo lo que tienes, tanto lo intangible como lo tangible.

Cada vez que das las gracias desde el corazón, más se te otorga, porque la gratitud es la llave que abre las puertas de la abundancia universal.

Cultiva una actitud de gratitud y ábrete para recibir amor y abundancia en tu vida.

Tus ángeles te sonreíran.

Afirmación

Soy agradecido por todas las cosas en mi vida.

Nonestidad

a sabiduría angelical te recuerda que cada uno de tus pensamientos, palabras, emociones y acciones se refleja en tu aura.

Cuando eres honesto, tu aura tiene la claridad del cristal. Todos saben dónde están parados frente a ti y se sienten completamente a salvo.

Los ángeles sugieren que mires dentro de ti y purifiques todo pensamiento y sentimiento oscuro.

Cuando eres completamente honesto contigo mismo, te comportas con integridad y te atreves a ser abierto, ya que no hay nada que esconder.

Las personas te respetan y confían en ti. A medida que irradias una resonancia de honestidad, la gente te responde con actitudes abiertas y sinceridad de su parte.

Afirmación

Soy honesto en pensamiento, palabra y acción.

Imaginación

os pensamientos son los ladrillos de la vida, porque todo comienza por un pensamiento. Súmale creatividad a los pensamientos y obtienes imaginación.
Cada castillo comienza como un castillo en el aire. Esta imagen entonces es arraigada por arquitectos y constructores.

Los ángeles te invitan a usar el poder de tu imaginación para expandir tus horizontes e imaginar la vida que quieres.

Cuando sostienes una visión, los ángeles ven la claridad de tu intención y abren puertas para ayudarte.

La sabiduría angelical te orienta para decidir los resultados deseados. Asegúrate de tener las más puras intenciones.

Entonces imagina tus sueños y comienza el proceso de creación.

Afirmación

Me imagino resultados positivos por el bien superior.

Introspección

u orientación angelical es encontrar un lugar silencioso para meditar y mirar hacia adentro. Es hora de que te retires a revisar tu vida. Encontrar tiempo y espacio para ti te da la oportunidad de recuperarte de los desafíos de la vida, reflexionar sobre el camino por andar, fortalecerte y prepararte para la siguiente etapa de la vida. En los tiempos de introspección, puedes tomar conciencia de tus dones, de tu reserva interior y de tu sabiduría. Es un tiempo de sanación. Aquieta tu mente y calma tus emociones. Pide para que las alas de tu ángel te envuelvan y te provean un refugio seguro en el que puedas relajarte. Entonces puedes escuchar las sugerencias

Afirmación

de tu ángel que te inspiran y guían.

Reivindico tiempo y espacio para mí.

Luz

a luz ilumina la oscuridad y la desolación, trayendo esperanza e inspiración.

Pidele a los ángeles que te colmen de más luz, porque ella contiene información y sabiduría. Estas son las claves del universo

que traen amor y paz, al tiempo que liberan la sabiduría en tu interior.

A medida que la luz se hace más fuerte y clara, encontrarás claridad y propósito.

Irradiarás luz brillante y te convertirás en faro, recordándole a los otros de la disponibilidad de la ayuda divina.

La sabiduría angelical te sugiere pedirle a los ángeles que enciendan y fortalezcan la llama divina dentro de ti.

Afirmación

Yo soy luz.

Misericordia

ara desarrollar la cualidad de misericordia, perdónate a ti mismo y a todos a tu alrededor.
Sé magnánimo, ve lo bueno en los demás dándoles el beneficio de la duda.
Ábrete a la compasión, pero sobre todo accede a la sabiduría interior que reconoce lo divino en cada criatura.

Cuando templas tu actitud hacia los demás con misericordia, les ofreces gracia. Tú propagas mucha luz, alegría y libertad y facultas a los demás a encontrar lo bueno en ellos mismos.

Elegir esta carta puede significar que los ángeles de la misericordia te están ofreciendo liberación de tu dolor y de tus dificultades. Acéptala con gracia.

Afirmación

Soy misericordioso.

Oportunidad

todos se nos presentan oportunidades y se espera que fluyamos con las corrientes que vienen en nuestra dirección. Sacar esta carta angelical sugiere que hay algo que se ha vuelto disponible para ti y que de ti depende utilizarla para tu mayor provecho. Estate alerta, date cuenta y estate listo. Por supuesto que tú puedes generar tus propias oportunidades. Si tocas a suficientes puertas, es inevitable que una de ellas se abra para ti. Por lo que también se te recuerda que perseveres, porque puede ser que una puerta que antes estaba cerrada con llave ahora se haya entreabierto. Aquieta tu mente y pídele a tus ángeles que te ayuden.

Afirmación

Estoy listo para todas las oportunidades.

Paciencia

onfía en las fuerzas superiores de la vida para saber lo que es mejor para ti y recuerda que cuando se te pide esperar, te estás preparando para algo aun mejor de lo que esperabas.

Así que cambia tu actitud por otra de aceptación. Relájate y haz el inventario.

Pídele a tu ángel que te envuelva durante este período de espera para que puedas escuchar las sugerencias divinas.

No te embarques en una empresa descabellada de tu voluntad interior.

La paciencia siempre es recompensada.

Afirmación

Todas las cosas suceden en el momento perfecto.

Perdón

a sabiduría angelical te recuerda que las personas y situaciones insignificantes que te plantean un desafío han sido enviadas como tus maestros más importantes. Sin ellos, tu alma no crecería. Tu orientación es que dejes ir el dolor, el resentimiento y el enojo del pasado. Cuando perdonas a los demás y a ti mismo, tu karma es borrado de los registros de tu alma. Disfrutarás amor en el corazón y luz en el espíritu. Pídele a los ángeles que te ayuden a disolver el dolor, el enojo y la culpa. Ellos se llevarán tus pesares. Cuando amas incondicionalmente, no hay nada que perdonar. Amar es dar, entonces abre tu corazón y da amor.

Afirmación

Me perdono a mí mismo y a los otros. Soy libre.

Poder

ecuerda que tu esencia es Udivina, por eso, no permitas que nadie te denigre. Cuando estás totalmente sereno y en paz, eres poderoso, ya que nadie puede molestarte o influenciarte. Tu orientación angelical es que encuentres tu centro quieto y silencioso, para entonces curar tu ira, purificar tus emociones, confiar en tu propio juicio y tomar tus propias decisiones. Hacerte responsable de tu vida sirve para tu crecimiento espiritual, así que ponte de pie y sé fuerte. El verdadero poder se basa en la fuerza interior, la propia valía y la confianza. Reivindica tu poder hoy.

Afirmación

Estoy sereno, soy poderoso y confio.

Positividad

una corriente de energía de elevada vibración en tus pensamientos, palabras y acciones.

Esto afecta a los otros, quienes tratan de ayudarte en tu propósito.

Los ángeles se dan cuenta del poder de tu positividad y ellos también apoyarán tus intenciones.

Tú eliges tus pensamientos y actitudes, entonces concéntrate en resultados amorosos, abundantes y exitosos en cada área de tu vida.

Tu positividad te hará más feliz, más saludable y realizado.

Afirmación

Soy positivo y fuerte.

Principios

a vida es una serie de ciclos y está indicando un tiempo de renacimiento para ti. Esto puede significar una nueva etapa en una relación, la germinación de una idea fresca o el desarrollo de cualidades en ti como la risa, la luz o la esperanza. Ouizás esté anunciando un cambio total. No tengas miedo de soltar lo familiar, porque lo nuevo no puede entrar hasta que lo viejo y gastado haya partido. Tu orientación angelical es aceptar lo nuevo. El nacimiento es un tiempo vulnerable. La frágil fuerza vital necesita ser protegida y nutrida. Pide a tus ángeles que orienten los nuevos comienzos en tu vida con seguridad hacia la madurez.

Afirmación

Doy la bienvenida y nutro lo nuevo en mi vida.

Propósito

os ángeles te recuerdan que cada situación o persona ha sido puesta en tu camino con un propósito.

Puede ser para que te fortalezcas, para ofrecerte una oportunidad de resolver o perdonar lo pasado, liberar viejos patrones, o divertirte.

Tu propósito de vida es hacer aquello que te da alegría, satisfacción y realización.

Buscar estas cualidades del alma te pondrá en el camino de tu destino. Una ver que estás

en el camino de tu destino. Una vez que estés en tu sendero de vida, no permitas que nadie te distraiga de tu misión.

Tu orientación es pedirle a tu ángel que te ayude a encontrar el propósito de tu situación actual o, si estás listo, tu misión de vida. Alínea tu fortaleza y voluntad y mantén tu intención para cumplir tu propósito. Los ángeles te apoyarán y tendrás éxito.

Afirmación

Soy fuerte y determinado.

Reconocimiento

deseos y necesidades y dar pasos para alcanzarlos. Revisa y advierte tus dones, talentos y logros.

Cuando aceptas todos los aspectos de ti mismo, te sientes centrado y confiado. Entonces puedes reconocer genuinamente a los otros.

Date cuenta y nutre las buenas cualidades de las personas en tu vida para que ellas se sientan relajadas y felices en tu presencia.

La sabiduría angelical te recuerda que reconozcas quién eres verdaderamente:

un espíritu evolucionado en un cuerpo humano. Cuando reconoces tus dimensiones espirituales, te alinearás con tu ser verdadero y tu espíritu remontará vuelo.

Afirmación

Reconozco quién soy verdaderamente.

Rendición

o que resistes en la vida es lo que persiste. Pídele a tus ángeles que te ayuden a disolver todas las resistencias del ego (el conflicto y la lucha interior, los rígidos patrones y hábitos mentales), para que ellos colmen tu vida con verdad y alegría superiores. Cuando te rindes a la orientación de tu ser superior, toda la energía que venías gastando en resistirte se vuelve disponible para ti. Vitalidad, paz interior, armonía y, sobre todo, amor son tus recompensas espirituales. Entonces fluye con el pulso de la vida. Relájate y sintoniza. Luego sigue la orientación de tu intuición al saber que los ángeles te apoyarán en todo momento.

Afirmación

Me entrego al flujo de la vida.

Risa

Echa fuera el miedo y te deja sintiéndote más feliz, claro y relajado.
Recuerda que los ángeles vuelan porque se toman a sí mismos con levedad, entonces convierte las dificultades en luz y mira el costado gracioso de las situaciones.
Ríete de ti mismo y con los demás.
Cuando te relajas y ríes, tus ángeles aportan nuevas sugerencias e ideas que pueden transformar la dificultad en deleite.
La risa es el sol que disuelve la oscuridad, entonces sé feliz, alegre y divertido.

Afirmación

Veo el humor en todas las cosas.

Sabiduría

l conocimiento se aprende,
pero la sabiduría es la
instancia divina dentro de ti.
Tu orientación angelical es que te conectes
con tu centro calmo y silencioso para escuchar
la sabiduría de tu alma. Entonces tomarás
decisiones y actuarás desde tu ser infinito.
Con sabiduría la vida adquiere una nueva
perspectiva, a medida que los dramas y temores
se vuelven insignificantes en comparación con la
magnificencia de la película general.
Ve por tu sendero de vida como si
fueras uno de los Sabios y todos te
reverenciarán y respetarán.

Afirmación

Yo escucho a mi sabiduría.

Serenidad

Ta serenidad otorga paz interior, tranquilidad y calma mental. Cuando te sientes sereno, eres tu propio dueño, ya que nadie puede molestarte, disgustarte o influenciarte.

Tú eres como un lago tranquilo y claro, hermoso y pacífico para estar. Tu silencioso esplendor lleva esperanza y apoyo a aquellos que se introducen en tu aura. Te ganas el respeto y el amor de los demás, porque todos se calman contigo. En cuanto te vuelves profundamente sereno y silencioso, te conectas con los poderes superiores del universo en busca de orientación divina y tu camino de vida se hace llano y fluido.

Pídele en silencio a tu ángel que te sostenga en serenidad.

Afirmación

Yo estoy sereno y silencioso.

Sincronicidad

o existe nada semejante a la casualidad en nuestro increíble universo.

Las coincidencias y sincronicidades son cuidadosamente orquestadas por nuestros guías y ángeles, así que reconócelas como la mano del espíritu.

Alégrate cuando las adviertas, porque son el mensaje de los ángeles para ti de que te encuentras en el camino correcto.

Empieza a esperarlas y a buscarlas. Date cuenta de que hay una razón divina detrás de ellas y considera cuál es el mensaje o enseñanza que encierran.

La sincronicidad también sirve para recordarte que todas las cosas ocurren

Afirmación

de acuerdo al cronograma divino.

Todas las cosas pasan en el momento perfecto.

Vulnerabilidad

olo los valientes y de gran corazón se atreven a permitirse ser vulnerables, ya que esto requiere coraje para derribar todas los muros y exponer tu humanidad. Tu orientación angelical es que te hagas consciente de tus mecanismos de defensa, que te mantienen separado de los demás y de lo divino. Pídele a tus ángeles que te ayuden a disolver tus máscaras y barreras para que tu verdadero y frágil ser pueda emerger como una mariposa de su capullo.

La recompensa es libertad, amor y un sentido de seguridad interior. Así que atrévete a ser vulnerable y abierto.

Afirmación

La vulnerabilidad es mi fortaleza.